

SEMAINIER DU 10 AU 17 MARS 24

Lorsque nous commencerons à détester ce que nous avons fait, l'accusation du mal que nous avons commis sera le commencement de nos bonnes œuvres. En confessant nos fautes, nous faisons la vérité et nous venons à la lumière.

ST-JEAN-DE-MATHA

Dimanche 10 mars 10h30

Maurice Rondeau (16^e ann.)
Jacques Léger (20^e ann.)
Marguerite Lambert
Jean-Floris Huet
Gilberte et Raoul Ducharme
Real Lefebvre

Célébrant Yves Chamberland

Françoise et Jean-Marc
Ses beaux-frères Jocelyn et Denis
Ses enfants
Collecte aux funérailles
Leurs enfants
Coll aux funérailles

Mercredi le 13 mars 10h30 G-Manoir Célébrant Luc Beaudoin

Pour la santé des résidents Par les résidents

Jeudi 14 mars 9h00

En l'honneur du Sacré-Cœur

Célébrant Luc Beaudoin

Marie-Jeanne Spénard

Dimanche 17 mars 10h30

René Adam (ann.)
Carmen Champagne
Bertrand Roy
Jacques Archambault
Gilles Gravel
Gilles Dénommée

Maurice Brousseau d.p.

Famille Suzie Adam
Collecte aux funérailles
Sa famille
Son épouse
Sa famille
Son fils Pierre

STE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE

Dimanche 10 mars 9h00

Marielle Patenaude

Maurice Brousseau d.p.

Marie-Thérèse Laurin

Dimanche 17 mars 9h00

Rita Blais

Maurice Brousseau d.p.

Louise et Sylvain Arbour

Veillez prendre note que nous accueillons toujours les intentions de messe de chacune des communautés de la paroisse Sainte-Trinité

INFO PASTO

Lundi 11 mars, rencontre d'équipe 13h30
Mardi 12 mars, groupe de partage 13h30
Mercredi 13 mars, P'tite Pasto 9h30
Samedi 16 mars, préparation à la confirmation 9h30

PENSÉE

Comme un manteau de miséricorde, que vienne sur nous ta paix, ton insondable paix. Qu'elle vienne calmer en nous toute frayeur, car tu viens, aujourd'hui comme hier, jusqu'au cœur de nos hésitations. Viens, Seigneur Jésus, et que cesse en nous le balancement sans fin de nos oui et de nos non. *Sœur Myriam*

Dimanche 17 mars collecte développement et paix. Des enveloppes seront disponibles à cet effet dans les bancs.

PAROISSE SAINTE-TRINITÉ



Lampe du sanctuaire

Veilleuse allumée en permanence pour souligner la présence réelle du Christ dans le pain consacré déposé dans le tabernacle

Semaine du 10 mars 2024

St-Jean-de-Matha : Faveur obtenue par une paroissienne

Ste-Émélie-de-l'Énergie : Faveur obtenue par Marie-Thérèse Laurin

St-Damien : Pour les paroissiens par Madeleine

Nous accueillons toujours vos intentions pour lesquelles la lampe du sanctuaire brillent chaque semaine.

OFFRANDES

	Ste-Émélie	St-J.-de-Matha
Coll. : 3 mars	131,75	642,00
Aumône du carême		150,00
Coll. : funérailles M. Savignac		332.50\$

DÉCÈS À ST JEAN DE MATHA

Pierre Girard : Décédé le 24 février à l'âge de 76 ans et 6 mois époux de Monique Joly. Un dernier hommage sera rendu dimanche le 10 mars de 10h à 15h suivra un rituel humaniste à la coopérative funéraire.

CÉLÉBRATION DE LA SEMAINE SAINTE

Dimanche 24 mars : Dimanche des rameaux : messes aux heures habituelles du dimanche

Mardi 26 mars : Messe Chrismale à la cathédrale, 19h00

Jeudi 28 mars : Célébration de la Cène, St-Jean-de-Matha, 19h30

Vendredi 29 mars : Chemin de Croix, Ste-Émélie, 13h30

Vendredi 29 mars : Célébration de la passion, St-Jean-de-Matha 15h00

Samedi Saint 30 mars : pas de célébration dans la paroisse, invité(e)s à se rendre à la Cathédrale

Dimanche de Pâques 31 mars : Ste-Émélie 10h00, St-Jean-de-Matha 10h30

DIMANCHE DE PÂQUES À STE-ÉMÉLIE

Notez que la messe du dimanche de Pâques sera à 10h00 plutôt que 9h00

4^e DIMANCHE DU CARÊME 'B'



Jésus aime les cœurs droits. Tout nous vient de Dieu et il ne nous demande que notre amour. Tout d'abord nous avons à nous convaincre que Dieu nous aime. C'est lui et lui seul qui a pris l'initiative de nous aimer. Qui sommes-nous pour vivre une telle merveille ?

Dieu pense à nous, à moi en particulier. Dès que nous savons que quelqu'un pense à nous, nous devenons heureux. Comment se fait-il que nous ne ressentions pas le même bonheur et mille fois plus fort à l'idée que Dieu nous aime ? Dieu, nous ne le voyons pas, pourtant nous entendons sa parole.

Croire vraiment à cet amour ineffable, c'est vivre en fonction de cette assurance. Si nous croyons à l'amour de Dieu, nous nous efforcerons d'entrer en contact avec lui, de l'imiter en étant ses yeux, ses mains et son cœur pour tous ceux qui nous entourent et qui sont aussi aimés infiniment. Nous travaillerons à les rendre heureux.

Nous sommes invités à regarder Jésus en croix. Saint Jean nous invite à regarder la croix, surtout le crucifié, celui qui est élevé de terre pour guérir les blessures du mal en nous. Jean, le seul qui était là au pied de la croix, ce vendredi là n'a jamais pu oublier ce jour ni ce spectacle auquel nous sommes hélas trop habitués. Pour nous, vingt siècles après, nous imaginons facilement que c'est le passé lointain, oubliant que la passion de Jésus, elle dure jusqu'à la fin du monde. Il y a la faim et la soif de tant de personnes, de petits enfants. La torture infligée à tant d'hommes et de femmes ou pour des raisons politiques ou pour des raisons religieuses. Il y a plus près de nous tous ces malades, ceux qui souffrent de ne pas être aimés. Comment les regardons-nous ? Que faisons-nous pour leur soulagement ?

LE CHRIST COMPTE SUR NOUS

Seigneur Jésus, comme tu as choisi tes apôtres pour bâtir ton Église, tu es venu nous chercher dans notre quotidien, afin d'ouvrir une autre page d'Évangile pour nous faire travailler à ta vigne. Tu comptes sur nous, pèlerins en marche, pour être sel et lumière dans nos milieux, pour semer l'espérance et la joie, pour donner sans attendre de retour. Accueille-nous avec nos forces et nos faiblesses, afin de faire jaillir en nous tout ce qui est nécessaire pour accomplir la mission que tu nous as confiée. Guide nos pas sur des sentiers de croissance pour mieux nous enraciner dans les milieux où tu nous envoies. Seigneur, nous comptons sur Toi! (*Cursillo*)